

DIOCESE OF SAN BERNARDINO

OFFICE OF THE BISHOP

24 y 25 de Septiembre de 2022

Hermanos y Hermanas en Cristo,

Paz y bienestar a todos ustedes. Estamos de acuerdo que Dios ha creado a cada vida humana a Su imagen. Como escribió San Pablo en su carta a los Efesios, "Lo que somos es obra de Dios: hemos sido creados en Cristo Jesús con miras a las buenas obras que Dios dispuso de antemano para que nos ocupáramos en ellas." (Ef. 2;10)

Por lo tanto, como personas de fe nos comprometemos a defender la vida desde la concepción hasta la muerte natural, y todas las etapas intermedias. Es de especial importancia que alcemos nuestras voces en defensa de los más vulnerables entre nosotros, incluyendo los ancianos, los enfermos, los pobres, el migrante, y, por supuesto, los no nacidos.

El tema de la vida se nos ha presentado de una manera central este año. Nos alegramos con la decisión de la Corte Suprema de los Estados Unidos de revocar Roe contra Wade en junio. Esta decisión fue una respuesta a las oraciones de tantos años, porque significa que ahora la ley federal brinda protección para cada vida preciosa que Dios ha creado.

Tristemente, los líderes políticos a nivel estatal han respondido a la revocación de Roe vs. Wade con una propuesta de legalizar permanentemente el aborto, sin ningunas restricciones, en la Constitución de nuestro estado. Esta es la Propuesta 1, y va a estar en la boleta el 8 de noviembre.

Les exhorto de una manera muy seria a que voten 'NO' en la Propuesta 1. Esta propuesta no solo continuaría con el terrible flagelo del aborto en nuestro estado, pero lo aumentaría, utilizando dinero de nuestros impuestos para traer a personas de todo el país para poder practicar abortos aquí en nuestro estado. La Propuesta 1no afirma la belleza y el valor de la vida que Dios nos da. Sino que promueve una cultura de muerte.

El llamado a la Ciudadanía Fiel nos invita a participar en el proceso electoral de votar, si somos elegibles, y a animar a otros a votar si nosotros no somos elegibles. Este es un momento en que nuestra participación en la elección como ciudadanos fieles puede cambiar las vidas de muchas personas. Alcemos nuestras voces de manera profética para concientizar sobre las realidades de la Propuesta 1en las semanas que vienen. Por favor háganlo en un espíritu de civismo que demuestra nuestro respeto por la dignidad de cada ser humano-incluyendo aquellos que no están de acuerdo con nosotros.

Y mientras atravesamos este camino difícil en el proceso político, oremos por la intercesión de Nuestra Señora de Guadalupe, patrona de nuestra Diócesis y de los no nacidos.

Que Dios los bendiga a ustedes y a sus seres queridos.

En el Amor de Cristo,

Obispo Alberto Rojas Diócesis de San Bernardino